



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N.o 237

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, DM 3 de diciembre de 2025

LANZAMIENTO DE LA CAPACITACIÓN BÁSICA EN INTELIGENCIA ARTIFICIAL

La Inteligencia Artificial está transformando la forma en que aprendemos, investigamos y construimos conocimiento en el mundo. En la educación superior, ya no es solo una tendencia: se ha convertido en una herramienta esencial para innovar, mejorar procesos y potenciar nuestras capacidades académicas y profesionales.

En este horizonte, el Vicerrectorado Académico y de Posgrado de la Universidad Central del Ecuador invita a toda la comunidad universitaria a ser parte de este proceso de transformación que inicia con el Lanzamiento de la Capacitación Básica en IA.

Participar en una capacitación en IA significa abrir la puerta a nuevas oportunidades: desde optimizar el aprendizaje y fortalecer la investigación, hasta desarrollar soluciones que impacten directamente en nuestra universidad y en el país. La IA no reemplaza nuestro trabajo; lo potencia, nos brinda nuevas habilidades y nos prepara para los desafíos de un entorno cada vez más digital.

Cada estudiante, docente y administrativo tiene un papel fundamental en construir una universidad más innovadora, competitiva y preparada para el futuro.

Sumarse a esta capacitación es dar un paso adelante hacia una UCE más fuerte, más creativa y más conectada con el mundo.

(P.M.).